
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Gab es seit August 2019 durch den Eigenbetrieb für Arbeitsförderung vorgenommene 

Vergaben, die in die Zuständigkeit des Ausschusses für städtische Bauangelegenheit 

und Vergaben fallen? 

2. Wann, in welcher Höhe und wofür? (Bitte um Auflistung!) 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


